



KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com>

"Müller Milch" big boss Theo Müller meets the fascist AFD party leader Alice Weidel! "Birds of a feather flock together!!!"

1 Nachricht

KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com>

6. Februar 2024 um 10:42

An: BBB <bbb@um.dk>, Jon Clarke <jon@theolivepress.es>, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag <leserservice@berlinerverlag.com>, News <news@connexionfrance.com>, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, amalango1@gmail.com, anna.agebjorn@thelocal.com, anneje@um.dk, araya.rebecca@gmail.com, ats@ats-group.net, barrosbebiano@yahoo.com, ben@francetoday.com, bmda@menara.ma, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, catalin.alistari@business-review.eu, cavuto@foxnews.com, chamcom@cc.lu, contact@lasodav.sn, contact@selectps.com, contact@proshareng.com, custserv@nationalpost.com, desk@breakingnews.ie, ebr.magazine@gmail.com, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, editor@sloveniatimes.com, erst@erst.dk, feedback@businesstimes.co.zw, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, george.moise@business-review.eu, hatimelias67@gmail.com, helpdesk@businesslive.co.za, iman.atabani.58@gmail.com, info@post.ch, info@dailypakistan.com.pk, info@ifpnews.com, info@stern.de, info@die-norddeutsche.de, info@businessworldng.com, info@rttv.ru, info@allafrica.com, info@chambers.lt, info@sloveniatimes.com, info@news.belgium.be, info@bild.de, katherine@thedanielislandnews.com, klawer@um.dk, Kooperation@belmedia.ch, letters@theaustralian.com.au, letters@washpost.com, letters@suntimes.com, marketing@championethiopia.com, mosnfat.sd@hotmail.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@patentstyret.no, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, postmottak@fin.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, redaccionweb@ambito.com.ar, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, sales@finanzen.net, service@nzz.ch, spiegel@spiegel.de, supplierinvoice@business-sweden.se, support@businessdaynigeria.zendesk.com, team@businessinsider.co.za, tellus@thetimes.co.za, tina.flem@ntb.no, tips@nypost.com, verlag@holderstock-media.de, verlag@wmggruppe.de, voicers@nydailynews.com, wsjcontact@wsj.com, rostelecom@rt.ru, pr@rt.ru, info@amcham.com.al, alqi.kociko@albaniandailynews.com, contact@algeriainvest.com, dg-onda@onda.dz, h.bouzidi@onda.dz, Pablo.MAZARRASA-RODRIGUEZ@eeas.europa.eu, abipco@ab.gov.ag, ricki.camacho@ab.gov.ag, info@abdbank.com, int@aipa.am, armpat@aipa.am, secretariat@petekamutner.am, info@3ecpa.com, kamil.valiyev@dentons.com, gdo@bna.gov.bh, gdnnews@gdnmedia.bh, oped.tbs@gmail.com, reporting@thedailystar.net, tajdin@thedailystar.net, fexpress68@gmail.com, info@pressoffice.gov.bz, info@belizetourismboard.org, aballoeugene@yahoo.fr, info@finances.bj, RR-BEN@imf.org, rmeyer@royalgazette.com, info@bernews.com, commercelapaz@state.gov, enquiries@chandrawatpartners.com, knowhowbih@ebrd.com, publicrelations@bb.org.bw, bbfrancistown@bb.org.bw, commissioner@bvifsc.vg, bvifinance@webershandwick.com, amsolega@yahoo.fr, office.burkinafaso@unido.org, giz-burkina@giz.de, info@opengovpartnership.org, Dinah.mcdougall@trade.gov, lisa.foss@trade.gov, Isabel.valenzuela@trade.gov, Marcelo.orellana@trade.gov, Macarena.marin@trade.gov, lbresky@inapi.cl, inapi@inapi.cl, david@ticotimes.net, info@unem.edu, info@unem.edu.pl, info@buridaci.com, assistdg@buridaci.com, giz-cote-ivoire@giz.de, joerg.maxin@giz.de, office.cotedivoire@unido.org, news@dominicanewsonline.com, registrarofcompanies@dominica.gov.dm, cipoclerk@dominica.gov.dm, hassan_daher2000@hotmail.fr, odda260416@gmail.com, diriehdris@yahoo.fr, artem.kovalev@hilti.com, ZarateSC@state.gov, TinajeroSV@state.gov, MeitznerBJ@state.gov, info@just.ee, anuj@feedspot.com, info@advapay.eu, news@fijilive.com, editor@islandsbusiness.com, manager@fijichamber.com, info@businesswire.com, ohebga@worldbank.org, gabonalert@worldbank.org, info@giapa.gm, colleyabdoulie@yahoo.com, info@moj.gov.gm, jcuellar@georgia.org, info@modernghana.com, info@businessghana.com, Office.Accra@trade.gov, business.licensing@gibraltar.gov.gi, info@gibraltarbc.com, info@gibraltarchamberofcommerce.com, gbnnews@spiceisle.com, isha.abraham@gov.gd, hkaamon@yahoo.fr, info@apngbc.org.au, giz-sierra-leone@giz.de, filipeguilhermel@hotmail.com, ysantos@ecowas.int, RR-GNB@imf.org, haitiantimes99@gmail.com, Amb.washington@diplomatie.ht, acastro@hondurasnews.com, businessconference@charltonmediamail.com, news@am730.com.hk, corporatesub@scmp.com, info@hhex.com.hk, letters@jordannews.jo, info@visitjordan.com, director.g@nl.gov.jo, nl@nl.gov.jo, enaam.mutawe@nl.gov.jo, editor@jordantimes.com, nickywatson@caymannewsservice.com, cicbd@gov.ky, angela.piercy@gov.ky, donna.bush@gov.ky, aliya.dunstan@gov.ky, editor@cambodiadaily.com, hello@kiripost.com, info@ibccambodia.com, eugenebapdom@yahoo.fr, giz-kamerun@giz.de, inter@patent.kg, kanc@adilet.gov.kz, kazakhstan-wipo@adilet.gov.kz, info@astanatimes.com, giz-kasachstan@giz.de, contact@leinonen.kz, info@airmes.pro, office@thekatzgroup.com, BrazzavillePolEcon@state.gov, emmanuel.beaudet@hilti.com, ministerecart@gmail.com, moyamajoe@gmail.com, giz-kongo-rdc@giz.de, jarallah@arabtimesonline.com, circulation@kuwaittimes.com, La_oso_rep@jica.go.jp, webmastervientiane@state.gov, infolaos@usaid.gov, pasts@km.gov.lv, pasts@lrpv.gov.lv, Monrovia-Commerce@state.gov, SheriffAM@state.gov, kamaraif@state.gov, Info@thenewdawnliberia.com, Editor@libya-businessnews.com, s_zaptia@hotmail.com, admin@macaubusiness.com, jreis@macaubusiness.com, Advertise@freemalaysiatoday.com, brian@thestar.com.my, estherng@thestar.com.my, sgchris@thestar.com.my, jagdev@thestar.com.my, business@1500help.mv, info@mbb.org.mt, onenews@onenews.com.mt, pcocks@mediatoday.com.mt, info@businessmauritius.org, comd@govmu.org, ct-contact@uptevia.com, editor@monacolife.net, Advertising@monacolife.net, dg.inicc@tv cabo.co.mz, jermaine@namibian.com.na, newsdesk@thebrief.com.na, info@nepalcopyright.gov.np, updawadi@hotmail.com, info@nepalpress.com, giz-

niger@giz.de, giz-nordmazedonien@giz.de, info@ominvest.net, contact@fm.gov.om, hana.almaani@ominvest.net, Timothy.Cannon@trade.gov, Jeane.Zuniga@trade.gov, Diana.Lozano@trade.gov, info@pngbusinessnews.com, diego.troche@intergest.com, info.paraguay@intergest.com, admin@businessnews.com.ph, online@bworldonline.com, apostila@justice.gov.md, giz-ruanda@giz.de, rliroga@gmail.com, Customerservices@solomonstar.com.sb, jamalanga@gmail.com, pro@pacra.org.zm, w.banda@pacra.org.zm, info@mpe.gov.ws, frontdesk@outlooknewspapers.com, silvia.rossi.ubm@pa.sm, mu_falcon_insurance_administration@pwc.com, Laptopscheme@gov.sc, info@gov.kn, Advertise@sknnews.com, office@investstkitts.kn, stluciatimes@gmail.com, accounts@stluciatimes.com, kencod72@yahoo.com, kenneth.codrington@gov.sr, info.bie2021@gmail.com, surinameBusinessInfo@state.gov, akmal.olimshoev85@mail.ru, dushanbe@ecovis.com, news.contact@oecd.org, support@tz.nationmedia.com, ceo@cosota.go.tz, info@cosota.go.tz, cosotatanzania@gmail.com, matangi@matangitonga.to, info@nztbc.org.nz, news@dailypost.vu, byosef@vanuatu.gov.vu, reception@vcci.com.vu, financemail@bahamas.gov.bs, mofgeneral@bahamas.gov.bs, minagriculturemarine@bahamas.gov.bs, info@meidastouch.com, tips@cnn.com, NBCNewsMediaRelations@nbcuni.com, news.tips@abc.com, webdesk@france24.com, telespectateurs@arte.tv

Dear world population and anti-racism and anti-Semitism demonstrators,

so that the white superior master race of Germany gets a taste of what it means for the German economy when the "Müller Milch" Big Boss Theo Müller demonstrably meets the National Socialism denier Alice Weidel (<https://www.welt.de/wirtschaft/article248818538/Theo-Mueller-Molkerei-Milliardaer-trifft-sich-rein-privat-mit-Alice-Weidel.html>), and gives her moral support to continue the Adolf Hitler dream, then you, like the striking unions of Lufthansa, Post, Deutsche Bahn, and many more, should also give up all "Müller Milch" products for 2 weeks. The Anonymous Nazis will only realize that they are taking the wrong path when nobody buys their German products any more. So if long-term peace is important to you, then two weeks without all "Müller Milch" products is not a great expectation. Fortunately, there are substitute products available, which unfortunately do not have the same taste that you have become accustomed to, but they will serve their purpose in getting you through the two-week "Müller Milch" product buying strike. Thank you for your commitment to helping us fight racism in Germany, even if you live abroad.

The fascist AFD party believes that their xenophobic policies have no effect on the German economy, whereas the Germans themselves would never accept the work that a foreigner is forced to do because their opportunities are very limited under the already existing Anonymous Nazi leadership. You don't want to do the work of foreigners at all, and when these migrants earn money doing it, you are jealous, and cry afterwards that they are taking your work.

If you are wondering what this has to do with the "Müller Milch" big boss Theo Müller and his meeting with the National Socialism denier Alice Weidel, the leader of the AFD party? Then I have a metaphor for you; "Birds of a feather flock together!!!" In this case, it means that Theo Müller is already looking forward to the time of National Socialism, without thinking about the consequences for his "Müller Milch" products if he even morally approves of the Adolf Hitler continuation strategies of the AFD party. Otherwise he wouldn't have bothered to meet AFD leader Alice Weidel in a posh restaurant. He is swimming in money, which is why he has inadvertently shown his true colors, even though his advisors have refused to support the AFD party financially. In short, His behavior is called; the flight of fancy! So that His company "Müller Milch" and therefore also He must bear the responsibility for His love for the leader Adolf Hitler, it is better that He gets His lesson sooner rather than when it is too late. The AFD supporters brag that the anti-racism demonstrations have no effect on the success of their fascist party leadership, because Germany is only for Germans. If that is the case, then Donald Trump should be expelled from America immediately so that he can live in Germany. Because genetically speaking, his father is German, and therefore Germany is his fatherland. That is just one prominent example!

Your immediate support for this "Müller Milch" product buying strike is therefore of great importance, because if the fascist Germans do not come down from their high flight, then World War 3 awaits them very soon. You must not forget the expropriations that Germany also took part in against Russia. Germany should have stayed out of the Ukraine war, but it's too late for that now. And Russia has a pretext to attack Germany because you always parody that you are fighting the Nazis. The AFD party believes it has a good relationship with Russia, but the Russian head of state Stalin thought so too, and he was severely punished. In President Putin's place, I would have turned the tables on Adolf Hitler's ambush and also broken the treaty agreement. Firstly, the German government harmed him economically, and secondly, you participated in the expropriation of the Russians. God's return coaches don't always have to be caused by natural disasters when there are victims who don't forget anything.

I therefore recommend that you go through with this "Müller Milch" products purchase strike from Wednesday, February 7 until February 21, 2024 without exception, as this will send a tangible signal against racism and anti-Semitism. Unfortunately, the fascist Germans don't understand any other language unless they realize that their behaviour only harms the global economy more than it helps. If the AFD party supporters continue to be bigoted, then we will continue our anti-German product buying strike, and supplement it with additional goods that were a great help to the fascism of yesteryear, such as "Persil". First, however, Theo Müller should get his financial slap in the face, because just like the AFD party supporters, he wants to sell us all stupid with his denial comments, as if we don't understand what is being said about us other non-German races behind closed doors. Thank you for your help for your own benefit!

With kind regards

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

„Müller Milch“ Big Boss Theo Müller trifft die Faschisten AFD Partei Anführerin Alice Weidel! „Gleich und Gleich gesellt sich gerne!!!“

Sehr geehrte Weltbevölkerung und Antirassismus und Antisemitismus Demonstranten,

damit die weisse überlegene Herrenrasse Deutschlands ein Vorgeschmack bekommt, was es heisst für die deutsche Wirtschaft, wenn der „Müller Milch“ Big Boss Theo Müller die Nationalsozialismus Leugnerin Alice Weidel nachweislich trifft (<https://www.welt.de/wirtschaft/article248818538/Theo-Mueller-Molkerei-Milliardaer-trifft-sich-rein-privat-mit-Alice-Weidel.html>), und Ihr eine moralische Unterstützung gibt, damit Sie den Adolf Hitler Traum fortsetzt, dann sollten Sie, wie die streikenden Gewerkschaften der Lufthansa, Post, Deutsche Bahn, und noch viele mehr, ebenfalls für 2 Wochen auf alle „Müller Milch“ Produkte verzichten. Die Anonymen Nazis merken erst, dass Sie den falschen Weg einschlagen, wenn keiner mehr Ihre deutschen Produkte kauft. Wenn Ihnen also der langjährige Frieden wichtig ist, dann sind zwei Wochen Verzicht auf alle „Müller Milch“ Produkte keine große Erwartung. Zum Glück gibt es ja auch Ersatzprodukte, die leider zwar nicht den gleichen Geschmack haben, an den Sie sich gewöhnt haben, jedoch erfüllen sie Ihren Zweck, um die Zwei Wochen „Müller Milch“ Produkte Kaufstreik durchzustehen. Vielen Dank, dass Sie uns mit Ihrer Engagements bei den Kampf gegen den Rassismus in Deutschland helfen, auch wenn Sie im Ausland leben.

Die faschistische AFD Partei glaubt nämlich, dass Ihre fremdenfeindliche Politik keine Auswirkung auf der deutschen Wirtschaft hat, wobei die Deutschen selbst niemals die Arbeit annehmen würden, die ein Ausländer gezwungen ist zu tun, weil Seine Möglichkeiten unter der bereits vorhandenen Anonymen Nazis Führung sehr begrenzt sind. Sie wollen keineswegs die Arbeit der Ausländer machen, und wenn diese Migranten damit Geld verdienen, dann sind Sie eifersüchtig, und schreien hinterher, Sie nehmen Ihnen die Arbeit weg.

Wenn Sie sich fragen, was das mit den „Müller Milch“ Big Boss Theo Müller und Sein Treffen mit der Nationalsozialismus Leugnerin Alice Weidel, die Führungskraft der AFD Partei zu tun hat? Dann habe ich ein Metapher für Sie; „Gleich und Gleich gesellt sich gerne!!!“ In diesem Fall bedeutet er, dass Theo Müller schon eine Vorfremde hat, und zu gerne sich die Zeit der Nationalsozialismus Zeit ersehnt, ohne dabei Gedanken darüber zu machen, welche Auswirkungen es für Seine „Müller Milch“ Produkte hätte, wenn Er auch nur moralisch die Adolf Hitler Fortsetzung Strategien der AFD Partei gutheisst. Ansonsten hätte Er sich keine Mühe gemacht, der AFD Chefin Alice Weidel in einem Nobelrestaurant zu treffen. Er schwimmt im Geld, weshalb Er versehentlich Sein wahres Gesicht gezeigt hat, auch wenn Seine Berater davon abgelehnt haben, die AFD Partei finanziell zu unterstützen. In kurzen Worten nennt man Sein Verhalten; das Höhenflug! Damit Seine Firma „Müller Milch“ und somit auch Er für Seine Liebe zu den Führer Adolf Hitler die Verantwortung tragen müssen, ist es besser, dass Er Seine Lektion lieber früher bekommt, als wenn es zu spät ist. Die AFD-Anhänger prahlen nämlich herum, dass die Antirassismus Demonstrationen keine Auswirkungen auf den Erfolg Ihrer faschistischen Partei Führung haben, denn Deutschland ist nur für Deutschen. Wenn das so ist, dann müsste Donald Trump sofort von Amerika ausgewiesen werden, damit Er in Deutschland lebt. Denn genetisch gesehen, ist Sein Vater ein Deutscher, und somit Deutschland Sein Vaterland. Das ist nur ein prominenter Beispiell!

Ihre sofortige Unterstützung bei diesem „Müller Milch“ Produkte Kaufstreik hat somit eine grosse Bedeutung, denn wenn die faschistischen Deutschen keinesfalls von Ihrem Höhenflug runterkommen, dann erwartet Sie sehr bald der 3. Weltkrieg. Sie dürfen keinesfalls vergessen, mit welcher Enteignungen auch Deutschland gegen Russland teilgenommen hatte. Deutschland hätte sich vom Ukraine Krieg raushalten sollen, aber dafür ist es jetzt zu spät. Und Russland hat einen Vorwand Deutschland anzugreifen, weil Sie immer damit parodieren, dass Sie die Nazis bekämpfen. Die AFD Partei glaubt zwar zu Russland ein gutes Verhältnis zu haben, allerdings hat es damals der russische Staatschef Stalin auch gedacht, und er wurde damit hart bestraft. An Präsident Putin's Stelle hätte ich den Spiess des Hinterhalts vom Adolf Hitler umgedreht, und ebenfalls die Vertragsvereinbarung gebrochen. Erstens hat Ihm die deutsche Regierung wirtschaftlich geschadet, und zweitens Sie bei der Enteignungen der Russen teilgenommen. Die Gottesretourkutschen müssen keinesfalls immer nur durch die Naturkatastrophen kommen, wenn es doch Geschädigte gibt, die nichts vergessen.

Daher empfehle ich Ihnen diese „Müller Milch“ Produkte Kaufstreik ab Mittwoch den 7. Februar bis 21. Februar 2024 ausnahmslos durchzuziehen, denn damit setzen Sie ein spürbares Zeichen gegen den Rassismus und Antisemitismus. Leider verstehen die faschistischen Deutschen keine andere Sprache, ausser Sie merken, dass Ihr Verhalten nur der Weltwirtschaft schadet, als er nützt. Sollten die AFD Partei Anhänger weiterhin grosskotzig sein, dann setzen wir unsere Anti deutsche Produkte Kaufstreik fort, und ergänzen Sie mit zusätzlichen Waren, die dem Faschismus von damals eine große Hilfe waren, wie zum Beispiel „Persil“. Zuerst jedoch, sollte der Theo Müller Seine finanzielle Ohrfeigen bekommen, weil Er genau wie die AFD Partei Anhänger mit Seiner Dementi Kommentare uns alle Dumm verkaufen will, als würden wir keinesfalls verstehen, was hinter der geschlossenen Türen über uns anderer Nichtdeutsche Rassen gesprochen wird. Vielen Dank für Ihre Hilfe zu Ihrem eigenen Vorteil!

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>